



変化する社会の中で**自律**していく生徒の育成「みんなで100点チーム西中」

「てとてとて」

高鍋西中学校だよりNO13 令和6年3月26日 文責 黒木 倫徳



第77回西中学校卒業式を挙行了しました！

3月16日（土）に高鍋町長黒木敏之様をはじめ、ご来賓の皆様、保護者の皆様、在校生、教職員が一堂に会して、第77回の高鍋西中学校卒業式を行うことができました。この度、晴れて卒業を迎えた3年生は80名でした。当日は、卒業生の門出を祝うにふさわしい温かみで、穏やかな春の一日となりました。

卒業式では、卒業生代表だけでなく全員に卒業証書を渡すことができました。また、在校生代表として、生徒会副会長の馬渡花穂さんが先輩方との思い出やはなむけの言葉を送り、卒業生代表として、前生徒会長の大田桃歌さんが、級友や先輩・後輩と過ごした3年間の思い出や家族、先生方への感謝の気持ちと旅立ちへの決意を気持ちを込めて述べてくれました。

また、卒業生による卒業式の歌や卒業生が退場する際の、在校生による合唱は本当に素晴らしい歌声でした。厳粛な中にもとても温かい卒業式となりました。

卒業生の皆さんは、9年間の義務教育を終えました。また、15年間子育てをされて来られた保護者の皆様にとりましても感慨深い節目の日となったのではないかと思います。卒業生のみなさん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

在校生のみなさん、先生方、卒業式までの準備や式後の後片付けまで本当にありがとうございました。おかげをもちまして立派な卒業式を行うことができました。



左の写真は、美術をご指導いただいている杉野祐一先生が、卒業式に向けて横看板をきれいに塗り替えていただいているところです。まさしく卒業式に華をそえていただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。感謝申し上げます。



送別行事を行いました！

県立高校入試を終えた3月8日（金）に生徒会の企画による送別行事が行われました。卒業生と在校生、学級と一緒に楽しむ最後の時間でした。

第1部は、全校生徒が全部で15班に分かれて校内に作られた様々なレクリエーションブースをウオークラリーする時間でした。ブースはジェスチャーゲームや宝探し、西中〇×ゲームなど全部で16ありました。どのゲームも本当によく考えられており、学年の枠を越えて楽しく活動している姿が印象的でした。

第2部は、運動場へ移動して学級対抗ドッジボールと借り物競争が行われました。晴天にも恵まれ、みなさん思いっきり飛んだり跳ねたり、ボールを投げたり、しっかり受け止めたりと本当に躍動していました。

そして第3部は、会場を体育館へと移して学級対抗障害物リレーが行われました。今年度全校で行う最後の学級対抗レクリエーションでした。リレーに出場する生徒とそれを応援する生徒が一つになっておおいに盛り上がりました。参加した生徒の歓声や笑顔が絶えないとても充実した時間でした。

この行事を昨年の12月から取り組んでくれた生徒会役員のみなさんには本当に頭が下がります。まず、各レクリエーションのアイデアに感心しましたし、その準備にも相当時間がかかっていると感じました。生徒会役員のみなさんの並々ならぬ努力に心から感謝とお礼を言いたいと思います。また、当日の進行もとても素晴らしかったです。本当にありがとうございました。



令和5年度修了の日を迎えました

本日、本年度の修了の日を迎えました。令和5年4月7日が始業の日でしたが、生徒、先生方に大きな事故や事件等もなく無事に終えることができました。保護者の皆様、地域の皆様、関係各位の皆様等のご理解とご支援に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

